
L E N Ç Ó I S  P A U L I S T A

UM SENHOR JORNAL ★  LENÇÓIS PAULISTA, TERÇA-FEIRA, 24 DE JULHO DE 2007 ★  ANO 70 ★  EDIÇÃO NO 6.248 ★  R$ 1,00

JOGOS RECIONAI
Aline Furlanetto Aline Furlanetto

Lençóis está em sétimo 
lugar com 44 pontos

Atletismo PPD conquista 18 
medalhas, oito de ouro

A classificação parcial 
dos Jogos Regionais de São 
Manuel aponta Lençóis 
Paulista na sétima posição, 
com 44 pontos. No quadro 
de medalhas, o município 
aparece em quarto, com no
ve ouros, dez pratas e três 
bronzes. Até agora, o atle-

LEGISLATIVO

Câmara faz 
segunda 
extraordinária 
em julho

Os vereadores de Len
çóis fariam ontem, às 
18h, a segunda sessão ex
tra do recesso de julho. A 
sessão foi convocada pe
lo prefeito José Antonio 
Marise (PSDB) para votar 
projetos como a constru
ção e ampliação de esco
las. A Irma Carrit, na Vila 
Cruzeiro, deve passar por 
obras de ampliação e o 
Jardim do Caju vai ganhar 
uma escola de ensino in
fantil. ►► Página A5

FORUM JUVENIL

Feira de
Profissões marca 
encerramento

A 1® Feira de Profissões, rea
lizada no sábado 21, marcou o 
encerramento da segunda edição 
do Fórum Juvenil Lençoense, or
ganizado pelos grupos Galera 
Ativa e Abrindo a Cabeça. Foca
do no tema "Formação Profis
sional", o evento agradou os or
ganizadores e registrou uma pro
cura maior em relação ao fórum 
realizado no ano passado: mais 
de 120 jovens se inscreveram in
teressados em participar do ciclo 
de seis palestras. Na Feira de Pro
fissões, foram mais de 100 par
ticipantes. "Esperávamos mais 
público, pela escolha do tema. É 
um assunto sobre o qual as pes
soas têm carência, seja jovem, se
ja adulto. E mais do que carência 
de informação existe a carência 
de oportunidades de trabalho", 
diz Danilo José dos Santos, um 
dos responsáveis pela realização 
do fórum. ►► Página A2

ÍNDICE
Dia A 2

Polícia A3

Opinião A 4

Esportes A 7

Giro Social A 8

tismo foi a modalidade que 
mais pódio deu à delegação 
lençoense, com 25 conquis
tas. Destaque para a equipe 
PPD. Piracicaba lidera os 
dois rankings com 136 pon
tos e 115 medalhas. A cidade 
tem 64 ouros, 34 pratas e 17 
bronzes. ►► Página A7

A equipe de atletismo PPD 
(Pessoa Portadora de Defici
ência) da Lutepel/Zilor con
quistou 18 medalhas no últi
mo final de semana nos Jogos 
Regionais de São Manuel: oito 
de ouro, oito de prata e duas 
de bronze. Na classificação fi
nal, tanto no masculino quan-

À esquerda, Camila, da equipe de futebol 
de Agudos; no centro, equipe de atletismo 
PPD e, à direita, a atleta Aline Aparecida 
Ribeiro Farias, ouro no heptatlo

to no feminino, Lençóis ficou 
em segundo lugar, atrás apenas 
de Piracicaba. O destaque da 
equipe foi José Carlos de Oli
veira, o Baixinho da Adefilp, 
que conquistou três medalhas 
de ouro, nas provas de 100, 
400 metros rasos cadeirante e 
lançamento do disco.

Menino de 7 anos 
sofre abuso sexual
O caso foi registrado na tarde do sábado 21, na zona rural de Macatuba e acusado é 
um adolescente de 17 anos; outros dois garotos de oito anos podem estar envolvidos

AMADOR

Santa Luzia e
Expressinho
empatam

►► Página A6

Um adolescente de 17 anos 
está sendo acusado de atentado 
violento ao pudor contra um 
menino de sete anos em Macatu- 
ba. O caso foi registrado na tarde 
do sábado 21 e a polícia tomou 
conhecimento quando o garoto 
que teria sido vítima de abuso 
deu entrada no pronto-socorro. 
Outros dois meninos de oito

anos de idade podem estar en
volvidos. Embora existam várias 
versões para o caso, o delegado 
de Polícia Civil, Marcelo Bertoli 
Gimenes, vê fortes indícios de 
que o menino foi vítima de abu
so sexual. Segundo informações 
prestadas pela família da criança 
à polícia, o garoto teria saído de 
manhã com o adolescente para

dar um passeio de carroça. De
pois do passeio, o menino de 
sete anos teria se queixado de 
dores e foi levado para o pron
to-socorro municipal pelo pa
drasto. Ele contou a família e à 
polícia, que foi forçado a manter 
relações sexuais com o adoles
cente. O exame do plantonista 
indicou que o menino foi víti-

ma de abuso. Já o laudo do IML, 
deu negativo. Um dos meninos 
envolvidos diz que viu o jovem 
manter relações com o garoto de 
sete anos, mas de forma consen
tida. O adolescente nega a acu
sação. Ele foi encaminhado para 
o NAI (Núcleo de Apoio Inte
grado) de Bauru até a conclusão 
do inquérito. ►► Página A3

Fernanda Benedetti

São Cristóvão atrai m ilhares de fiéis
A cada ano, a procissão 

de São Cristóvão, realizada 
pela comunidade católica da 
Cecap, atrai mais motoristas. 
São milhares de pessoas que 
participam do momento de 
oração, em busca de bênçãos

e segurança no trânsito. A 
procissão marca o encerra
mento da festa de São Cristó
vão, que este ano acontece no 
domingo 29. Mais de 400 vo
luntários trabalham para que 
a festa aconteça. No sábado

28, a quermesse segue. A par
tir das 21h, tem show com o 
grupo de pagode Radiação. 
No domingo, a festa começa 
mais cedo. Ao meio-dia tem 
almoço especial na barraca 
da igreja. O almoço ainda

terá animação da dupla ser
taneja João Paulo e Juliano, 
que fará um show acústico. 
Às 21 h, acontece o show de 
encerramento da Festa de São 
Cristóvão, com a dupla Cléd- 
son e Édson. ►► Página E1

Mais uma semana que co
meça com chuva para Len
çóis Paulista e região. As 
chuvas que voltaram a cair 
com regularidade desde a 
semana passada trouxeram 
alívio para os agricultores, 
que estavam preocupados 
com a longa estiagem. A 
previsão do tempo para 
Lençóis hoje, de acordo 
com o instituto Climatem- 
po, é de mais chuva. As 
temperaturas vão ficar en
tre 13 e 22 graus Celsius. A 
chuva só pára na tarde da 
quarta-feira.



j u v e n t u d e
Fernanda Benedetti

O futuro em

debate
Fórum Juvenil Lençonse reúne mais 
de 100 estudantes no último dia do 
evento; encontro discutiu assuntos 
relacionados ao emprego

Cristiano Guirado

Terminou no sábado 21, 
com a realização da 1® Feira de 
Profissões, a segunda edição do 
Fórum Juvenil Lençoense, or
ganizado pelos grupos Galera 
Ativa e Abrindo a Cabeça. Fo
cado no tema "Formação Pro
fissional", o evento agradou os 
organizadores e registrou uma 
procura maior em relação ao 
fórum realizado no ano passa
do, que debateu sobre política.

Neste ano, mais de 120 jo
vens se inscreveram interessa
dos em participar do ciclo de 
seis palestras. Na Feira de Pro
fissões, que consiste em uma 
série de oficinas sobre diversos 
segmentos profissionais, foram

mais de 100 participantes.
As palestras praticamen

te se complementaram. De 
certa forma, os palestrantes 
basearam suas explanações 
nos mesmos dados -  como a 
constatação de que, daqui a 10 
anos, menos de 20% dos em
pregos terão carteira assinada 
-  para transmitir mensagens 
diferentes, falando sobre as 
profissões do futuro, neces
sidade de aprendizado cons
tante e os cuidados na hora de 
escolher a profissão.

"Esperávamos mais públi
co, pela escolha do tema. É um 
assunto sobre o qual as pesso
as têm carência, seja jovem, 
seja adulto. E mais do que ca
rência de informação, existe a

Nas seis palestras realizadas, público ficou na casa de 120 estudantes; Feira de Profissões encerrou o fórum no último sábado

carência de oportunidades de 
trabalho", diz Danilo José dos 
Santos, um dos responsáveis 
pela realização do fórum.

"Os palestrantes colabo
raram com o evento de forma 
expressiva. Todas as palestras 
foram de alto nível e os convi
dados se prepararam com mui
ta atenção para participarem do 
evento", afirmou. "Esperamos 
que a mensagem do fórum, que 
é a necessidade de abrir hori

zontes de pensamento da hora 
da escolha da profissão, tenha 
sido alcançado", finaliza.

RESUMO
O Fórum Juvenil foi orga

nizado por jovens dos grupos 
Galera Ativa e Abrindo a Cabe
ça, remanescentes do projeto 
Formação de Líderes, do Grupo 
Lwart. Entre outras coisas, os 
workshops discutiram questões 
sobre marketing pessoal, elabo

ração de currículos, como pro
curar trabalho e como se com
portar em uma entrevista de 
emprego. A oficina de profissões 
apresentou aos estudantes as 
área de Administração, Ciências 
Contábeis, Comércio Exterior, 
Direito, Engenharia, Farmácia, 
Fisioterapia, Instrumentação, 
Meio Ambiente, Relações Públi
cas, Sistemas de Informação e 
Técnico em Química.

Dentre os palestrantes con

vidados estava o diretor de 
Desenvolvimento, Geração de 
Emprego e Renda, Altair Tonio- 
lo, o Rocinha, que falou sobre 
análise de mercado. O profes
sor universitário Edson Spósito 
falou sobre cidadania e com
petência. Ernani Roberto Lino, 
especialista em recursos hu
manos, e o analista do Sebrae, 
Fausto Simões de Andrade Ne
to, destacaram as novas formas 
das relações de trabalho.

Macatuba realiza conferência amanhã ECONOMIA
O Conselho Municipal 

de Saúde de Macatuba mar
cou para amanhã, quinta- 
feira 26, a partir das 8h, no 
teatro municipal Renata Ly- 
cia dos Santos Ludovico, a 
1 ® Conferência Municipal 
de Saúde. O evento vai dis
cutir os rumos da saúde no 
município e é aberto a toda 
população. O tema da con
ferência é 'Saúde e Quali
dade de Vida -  Políticas de 
Estado e Desenvolvimento'.

A proposta da confe
rência é avaliar a situação 
da saúde em Macatuba, de 
acordo com os princípios e 
diretrizes do SUS (Sistema 
Único de Saúde). Definir as 
diretrizes para a plena ga
rantia da saúde como direi
to fundamental e como po
lítica de município, para o 
desenvolvimento humano, 
econômico e social e definir 
as diretrizes para aumentar a 
participação social no SUS.

PIS chega mais cedo para quem 
tem conta na Caixa Federal

Desde o último dia 10, os 
clientes da Caixa Econômica 
Federal já estão recebendo o 
abono do PIS (Programa de 
Integração Social) por meio 
de depósito em conta corren
te, mas isso só vale para quem 
tem conta na CEF. O calendá
rio oficial de pagamento terá 
início apenas no dia 8 de agos
to, para os nascidos em julho.

Tem direito ao abono de 
um salário mínimo quem es
tá cadastrado no PIS há pelo 
menos cinco anos com até 
dois salários mínimos e este
ve registrado por pelo menos 
um mês no ano de 2006. Para 
quem recebeu mais de dois 
salários mínimos, será pago 
apenas o rendimento anual, 
que varia de acordo com o 
saldo do trabalhador.

No ano passado, só em 
Lençóis Paulista, segundo da
dos da Caixa Federal, cerca de 
4,4 mil trabalhadores estavam 
cadastrados para receber o be
nefício. Este ano é possível que 
esse número aumente 10%. A 
previsão é de injetar R$ 1,5 
milhão na economia local.

No caso de quem recebe 
apenas os rendimentos do 
PIS, os números da Caixa

Os clientes da Caixa Econômica Federal têm o PIS creditado na conta desde o dia 10 de julho

Federal mostram que 11 mil 
trabalhadores foram benefi
ciados. No ano passado, fo
ram pagos mais de R$ 400 
mil em rendimentos.

Quem não tem conta na Cai

xa Federal pode receber o abono 
antecipado caso a empresa em 
que trabalhe tenha convênio 
com o banco. Neste caso, o be
nefício deve ser pago junto com 
o pagamento de agosto.

Para os demais trabalha
dores, o abono de um salário 
mínimo ou de rendimentos 
segue o calendário normal 
que começa em agosto e vai 
até junho do ano que vem.



MACATUBA

Infância
em perigo
Em Macatuba, adolescente de 17 anos é acusado de 
ter molestado sexualmente um m enino de apenas 
sete anos; Polícia Civil investiga o caso

Kátia Sartori

Um adolescente de 17 anos 
está sendo acusado de atentado 
violento ao pudor contra um 
menino de sete anos. Outros 
dois meninos de oito anos te- 
riam presenciado o crime. Exis
tem várias versões para o fato, 
mas segundo o delegado de Po
lícia Civil de Macatuba, Marce
lo Bertoli Gimenes, os indícios 
de que o menino foi vítima de 
abuso sexual são fortes.

O caso foi registrado na tar
de do sábado 21 e a polícia to
mou conhecimento quando o 
garoto que teria sido vítima de 
abuso deu entrada no pronto- 
socorro. Segundo informações 
do Conselho Tutelar de Maca- 
tuba, esta é a quarta denúncia

de atentado violento ao pudor 
registrada em 2007 envolven
do crianças ou adolescentes e 
pode ser a primeira em que é 
confirmado abuso sexual .

Segundo informações presta
das pela família da criança à po
lícia, o garoto teria saído de ma
nhã com o adolescente para dar 
um passeio de carroça pela zona 
rural do município. Depois do 
passeio, o menino de sete anos 
teria se queixado de dores e foi 
levado para o pronto-socorro 
municipal pelo padrasto. Ele 
contou a família e à polícia, que 
foi forçado a manter relações se
xuais com o adolescente.

O exame feito pelo médi
co de plantão constatou que 
o menino poderia ter sido ví
tima de abuso sexual e ele foi

encam inhado 
para o exame 
de corpo de 
delito em Bau
ru. O laudo do 
IML (Instituto 
Médico Legal) ficou pronto 
na manhã de ontem e como 
resultado consta que não há 
lesões e que é impossível saber 
se o menino manteve relações 
com o adolescente ou não.

Outros dois meninos, com 
oito anos de idade cada, esta
vam junto no passeio e con
firmaram que houve relação 
sexual entre o adolescente e o 
outro menino, mas com con
sentimento. Um outro menino, 
também de oito anos, foi arro
lado como testemunha depois 
do caso ter sido denunciado. A

Números preocupam Conselho
A presidente do Conselho 

Tutelar de Macatuba, Liege 
Priscila Araújo, informou que 
o órgão está acompanhando 
o caso. Na tarde de ontem os 
conselheiros tinham agenda
do uma reunião para discutir 
o assunto. Segundo ela, era 
necessário aguardar o resul
tado do laudo para tomar 
qualquer providência.

Os números de atentado 
violento ao pudor preocu
pam Liege. Segundo ela, qua
tro denúncias em seis meses 
podem ser consideradas m ui
to num município do porte 
de Macatuba. Além disso, ela 
lembra que algumas denún
cias são encaminhadas direto

Vendedora 
tem casa 
furtada e 
prejuízo de 
R$ 3,5mil

Dois furtos foram regis
trados no final de semana 
em Lençóis Paulista. O pri
meiro na sexta feira 20, em 
uma residência no Centro da 
cidade. O segundo, no sába
do 21, em um a auto-elétrica 
do Núcleo Luiz Zillo.

No furto da sexta-feira, 
uma m ulher que trabalha co
mo vendedora de produtos 
de beleza disse ter sofrido 
um prejuízo de R$ 3,5 mil, 
já que todo seu estoque foi 
levado, e de mais um apa
relho de som que também 
foi furtado. Segundo depoi
mento da m ulher à  polícia, 
ela saiu de casa por volta 
das 11h30 e, ao retornar, às 
15h30, encontrou a porta da 
sua casa arrombada.

No outro caso, os sócios 
da oficina foram chamados 
pelos vizinhos por causa do 
alarme ativado. No local, en
contraram a porta do escritó
rio quebrada e notaram a falta 
de dois aparelhos de toca CD 
e quatro alto-falantes.

Nos dois casos a Polícia 
Militar realizou buscas nas 
imediações, mas não conse
guiu localizar suspeitos. Os 
casos estão sendo investiga
dos pela Polícia Civil.

à polícia, sem que o conselho 
tome conhecimento.

Liege diz ainda que é di
fícil estabelecer um grupo de 
risco ou realizar campanhas 
de conscientização. Segundo 
ela, as denúncias costumam 
surgir principalmente entre as 
famílias de baixa renda.

Em 2006, dois homens 
foram presos acusados de 
abuso sexual contra menores 
de 14 anos. Num dos casos, 
o avô de uma menina de oito 
anos foi indiciado por atenta
do violento ao pudor, ou se
ja, não houve a prática sexual 
contra a criança. No outro, 
ficou provado que o padrasto 
manteve relações sexuais com

a enteada de 13 anos.
Ainda em 2006, o Conse

lho Tutelar recebeu denúncia 
parecida com o caso registra
do no úlitmo sábado, só que 
a provável vítima, na oca
sião, era um a criança de qua
tro anos. A vítima teria sido 
atraída por pelo menos três 
adolescentes com idade entre 
13 e 14 anos para um local 
afastado e submetido à práti
ca sexual. O garoto vítima do 
abuso teria contado o fato pa
ra a família, mas a denúncia 
só foi feita ao Conselho Tute
lar 15 dias depois, por meio 
de uma vizinha da família e 
não pode ser comprovado se 
houve ou não abuso.

polícia não sabe se 
ele estaria junto na hora 
do crime ou não, O depoimen
to da nova testemunha e de seu 
pai seriam tomados na tarde de 
ontem. O adolescente também 
foi procurado pela polícia, mas 
negou as acusações. Ele foi en
caminhado para o NAI (Núcleo 
de Apoio Integrado) de Bauru 
até a conclusão do inquérito.

Assim que todos os envolvi
dos forem ouvidos, o inquérito 
deve ser levado para a análise

d o
M inisté
rio Público, onde 
aguardará decisão judicial. 
Segundo o delegado, inde
pendentemente de a prática 
sexual ser consentida ou não, 
desde que fique comprovada, 
será caracterizada como abu
so. "Quando os envolvidos são 
menores de 14 anos, a violência 
é presumida", explica. Ainda de

acor
do com 

Gimenes, a 
decisão judicial não 

depende do laudo do IML, que 
deu negativo, já que testemu
nhas e o exame do plantonista 
indicam que houve a prática 
sexual. Se condenado, a pena 
para o adolescente pode ser 
uma advertência ou até uma 
internação.

Cuidar do Meio-Ambíente é um

dever de todos nós!

COM fer im en t o s
Duas pessoas ficaram 

feridas em um acidente 
registrado na avenida Já- 
como Nicolau Paccola, no 
sábado 21, por volta das 
18h30. O condutor de uma 
moto, placa de Lençóis 
Paulista, contou à Polícia 
Militar que transitava no 
sentido Vila Cruzeiro-Júlio 
Ferrari, quando na rotató
ria de acesso à rodovia Os- 
ny Matheus (SP-261) teve 
a sua frente cortada por 
um Fiat Uno branco que 
se evadiu após a colisão. O 
condutor da moto e o caro
na tiveram ferimentos, mas 
se recusaram a passar pelo 
pronto-socorro.

FOGO
Um Chevette furtado no 

último dia 15 no Centro de 
Lençóis foi localizado no sá
bado 21, na rua Antonio Co- 
neglian, no Núcleo, por volta 
das 6h30, e pegando fogo.

COM VÍTIMA
O condutor de um Fus

ca, placas de Lençóis Pau
lista, ficou ferido após coli
dir o veículo em um poste 
de iluminação pública, no 
sábado 21, por volta da 1h. 
O acidente aconteceu na 
avenida Jácomo Nicolau 
Paccola. As causas do aci-

dente serão investigadas 
pela Polícia Civil.

BOREBI
Um morador da Vila 

Alto Aguirre, em Borebi, 
tentou suicídio no sába
do 21 ao tomar veneno 
para matar carrapato com 
bebida alcoólica. Ele foi 
encontrado por familiares 
passando mal. Foi socorri
do no Hospital de Agudos 
e transferido para o pron
to-socorro de Bauru onde 
foi feita a desintoxicação. 
Até ontem, o rapaz conti
nuava internado.

a r e ió p o l is
Um briga entre dois tra

balhadores rurais em Arei- 
ópolis deixou um homem 
internado. A tentativa de 
homicídio foi registrada no 
domingo 22, por volta das 
21h30, na Cohab I. C.G.B., 
28 anos, recebeu três gol
pes de faca, um no pescoço 
e os outros dois na altura 
da barriga. O acusado, J.C., 
33 anos, morava junto com 
vítima e se desentenderam 
por motivos a serem escla
recidos. O rapaz que levou 
as facadas foi socorrido no 
Hospital da Unesp de Bo- 
tucatu e, segundo a Polícia 
Militar de Areiópolis, não 
corre risco de morte.

O Projeto Lixo Rico foi criado 
para resolver os graves problemas 
relacionados ao lixo que produzi
mos em nossa cidade.

Devido à grande quantidade 
de lixo produzido, o aterro sanitá
rio ou o lixão como é conhecido, 
está com sua capacidade de arma
zenamento saturada. O Projeto foi 
implantado para retirar os mate
riais que podem ser reaproveita- 
dos, diminuindo a quantidade de 
lixo que vai para o aterro sanitário.

Além disso, os integrantes do 
Projeto Lixo Rico que trabalhavam 
recolhendo esses materiais reciclá
veis diretamente no lixão, reuniram- 
se em uma associação trabalhando 
em um espaço localizado na rua Dr. 
João Carlos Hueb, próximo ao Caic 
Cristo Rei, onde é feita a separação e 
a venda do material reciclado. Toda 
a renda é revertida aos próprios in
tegrantes do Projeto.

Separando os materiais que 
podem ser reciclados você contri
buirá para reduzir os efeitos causa
dos pelo lixo no Meio-Ambiente, e 
contribuirá para o trabalho de de
zenas de pessoas que têm nesses 
materiais a única fonte de renda.

I Semana Municipal 
da Coleta Seletiva

De 6 à 10 de agosto 

» Apresentações teatrais 

» Palestras

» Distribuição de materiais 

» Mutirões de coleta

Atenção
^  Separe todo material que pode 

ser reciclado

Não é preciso separá-los por item

Guarde-os até que os catadores 
do Projeto Lixo Rico passem em 
sua casa ou leve os materiais 
diretamente nos pontos de coleta

^  Não coloque os materiais 
recicláveis na rua

« 4
Os catadores do Projeto Lixo 
Rico estarão uniformizados e
identificados

P R O J E T OLIXOraCO \^acatuba forte
GOVERNO TRANSFORMADOR



EDITORIAL
T i *  J  • ^  •Fim da inocência

Sigmund Freud, o pai da 
psicanálise, defendia que as 
fragilidades, os temores dos 
adultos, eram reflexos daqui
lo que lhes havia aconteci
do quando eram crianças. A 
teoria de Freud não deve ser 
levada tão ao extremo, mas 
existem fatos da infância que 
certamente interferem no fu
turo de uma pessoa, principal
mente se forem ruins.

Uma dessas tragédias vivi
das por crianças, que via de re
gra, marca seu comportamen
to por toda a vida é o abuso 
sexual. Em Macatuba, polícia, 
Conselho Tutelar e Ministério 
Público têm uma missão com
plicada pela frente: investigar 
o possível abuso sexual contra 
uma criança de sete anos. O 
acusado tem 17 anos.

O assunto é complexo e 
até hoje incomoda e envergo
nha. As estatísticas são altas e 
os especialistas no assunto de
fendem que esse número, na 
verdade, é muito maior. Isso 
porque a maioria desses ca
sos não é reportada. Primeiro 
porque as crianças têm medo 
de dizer que são molestadas. 
Segundo, porque muitas vezes 
quem pratica esse tipo de abu
so é alguém da própria família 
ou muito próximo.

Em Macatuba, o caso envol

vendo o garotinho de sete anos 
vem com enredos confusos e 
versões para o fato que são for
tes demais para estarem sendo 
contadas por crianças. Revela 
que, pelo menos em teoria, as 
crianças estão amadurecendo 
rápido demais sua sexualidade 
e isso pode não ser bom.

As marcas do abuso são 
bem visíveis em crianças. 
Quem sofre violência perde 
a auto-estima, torna-se mui
to retraída, perde a confiança 
em adultos e pode até chegar 
a considerar o suicídio.

É possível prevenir que as 
crianças passem por esse tipo 
de situação com avisos sim
ples, como não permitir que 
nenhum adulto toque nelas 
em partes íntimas, adverti-las 
para nunca aceitar nada de 
quem não conhecem, saber 
onde a criança está, com quem 
está e o que está fazendo.

Quem sabe que uma crian
ça está sendo vítima de abusos 
sexuais e não denuncia, pode 
ser indiciado como cúmplice 
no crime. O abuso pode ser 
denunciado para a polícia, o 
Ministério Público ou Conse
lho Tutelar. O que não se po
de é ficar calado, esconder o 
problema. Por mais doloroso 
que seja, denunciar ainda é a 
melhor saída.

ARTIGO

Jovens guerreiros
Cristiano Guirado

Julho de 2007 foi um mês 
especial na minha até agora cur
ta carreira na imprensa lenço- 
ense. Cheguei a essa conclusão 
ainda no mês passado, quando 
foi convidado pelos jovens dos 
projetos Galera Ativa e Abrindo 
a Cabeça para ajudar na cober
tura jornalística feita por eles 
do Fórum Juvenil Lençoense. 
Obviamente, aceitei o convite 
na mesma hora de tão acostu
mado que estava a reclamar que 
pensar não é a especialidade 
do jovem de hoje. Logo, estar 
entre jovens que pensam seria 
um alento para o meu tédio. 
Sem falar na pura ironia carre
gada pelo fato de que, à beira 
de completar 30 anos, de certa 
forma participei da concepção 
de um Fórum Juvenil.

Participei de poucas reuniões, 
três, talvez quatro. Mas percebi 
que minha preocupação com a 
juventude não é pura implicân
cia, é fato. A última das reuniões, 
inclusive -  realizada cinco dias 
antes da data marcada para o iní
cio do evento -  foi de uma certa 
tensão. E tensão não é coisa co
mum em rodas de adolescentes. 
Antes de saber que o fórum teria 
mais de 120 inscrições, havia a 
preocupação para com os parti
cipantes e com uma eventual fal
ta de interesse por parte do pú
blico alvo. Tentei emendar uma 
piada para relaxar o ambiente. 
"Se vocês fizessem algum evento 
com DJs, apareceriam centenas 
de inscrições", disse.

Não deram risada, acho que 
a piada não agradou. Provavel
mente ficaram com receio de 
me chamar a atenção por in
terromper a reunião com uma 
piada. Talvez tivessem ficado 
constrangidos em ter que pu
xar as orelhas de um marman- 
jo barbudo. Mas acho também 
que concordaram comigo sobre 
DJs e festas serem mais interes-

santes para a juventude do que 
o assunto proposto pelo fórum: 
formação profissional.

Enfim, não há porque ficar 
ressaltando a seriedade com 
que esses jovens encararam a 
organização do Fórum Juvenil. 
Nem há porque ressaltar a capa
cidade de organização e respon
sabilidade desse grupo. Afinal, 
tudo isso estava exposto, para 
quem quisesse ver. Vale a pena 
comentar -  enquanto alguém 
que ficou perambulando pelos 
bastidores do evento, captei 
muito da vontade que esses jo
vens têm de mudar o mundo.

Afinal, são jovens -  e já 
desconfiam -, mas ainda não 
aprenderam que não se pode 
mudar o mundo. E também 
provaram, muitos deles pela 
primeira vez, da saborosa sen
sação que é interferir no futuro 
de alguém. E ao final do tercei
ro dia de palestras, o sorriso no 
rosto, tão normal da adolescên
cia, tinha um motivo especial: 
ter ajudado a mudar a vida, pe
lo menos, das 120 pessoas que 
participaram do fórum.

Quero dedicar esse artigo à 
força que esses jovens sempre 
demonstraram em sua união e 
à importância que essa iniciati
va tem para a sociedade. Quero 
abraçar aqueles dos quais eu 
participei mais perto, Danilo 
dos Santos, Rafael Oliveira, o Ta- 
na, Caroline Cordeiro de Mou
ra, Bruno Dalpubel e Renato 
João Lima. E aos outros jovens 
que participaram diretamente 
da organização, Débora Arruda, 
Carina dos Santos, Aline Bisso- 
to, Gersilene Marlisa dos Santos 
e Bruna Fernanda de Jesus.

O mundo precisa de vocês. 
Precisa desse engajamento, des
sa vontade de interferir na so
ciedade e dessa juventude. Que 
vocês não envelheçam nunca!

Cristiano Guirado, 29 anos, é 
jornalista
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REFORMA
O deputado estadual Pe

dro Tobias (PSDB) ajudou 
e a Prefeitura vai cobrir a 
quadra poliesportiva Vicen
te Ferraz da Silva, no Jardim 
Nova Lençóis. Uma emenda 
de Tobias garantiu o repasse 
de R$ 50 mil do Governo do 
Estado. A municipalidade vai 
investir outros R$ 70 mil.

COMITÊ
O prefeito José Antonio 

Marise (PSDB) vai a São 
Paulo amanhã onde partici
pa de uma reunião do Con
selho Estadual de Recursos 
Hídricos. O evento tem a 
presença confirmada do se
cretário de Meio Ambiente, 
Francisco Graziano.

PRESIDENTE
Foram convocados para 

o encontro todos os prefei
tos que são presidentes de 
comitês de bacias-hidrográ- 
ficas. Marise vai representan
do seu comitê, para o evento 
que deve apresentar a nova 
filosofia de trabalho da Se
cretaria de Meio Ambiente.

O PRIMEIRO
Marise considerou tão 

marcante a aventura da regu
larização dos lotes do Jardim 
Primavera que quer preser
var para a história os nomes 
dos personagens da novela. 
Quem passou pelo gabinete 
do prefeito na semana passa
da encontrou um indício: um 
pequeno rascunho com o no
me do primeiro proprietário 
a regularizar sua escritura.

VELHO CONHECIDO
Na semana passada, 

Marise queria sugerir que a 
imprensa local fizesse uma 
reportagem para que ficasse 
conhecido pelo grande públi
co o primeiro de todos os mo
radores do bairro a oficializar 
a escritura de sua residência. 
Mas, ficou surpreso ao ver 
que O ECO já havia se ante
cipado e na edição publicada 
na terça-feira 17 trazia um 
depoimento com o primeiro 
contemplado, o pedreiro Jo
sé Joaquim dos Santos Filho. 
"Assinei a primeira escritura 
ontem", disse, na ocasião, o 
prefeito. "Quis anotar o nome 
do proprietário para me lem
brar quem foi", completou.

NO PAPEL
Marise assinou na manhã 

de ontem mais 38 autoriza
ções para passagem de escri
turas de moradores do Jardim 
Primavera. Com as 12 que já 
havia assinado há duas sema
nas, chega a 50 o número de 
proprietários com tudo pron
to para tirar a escritura.

RITMO
Marise diz que está satis

feito com o ritmo do trabalho 
de conferência dos documen
tos dos moradores. A Direto
ria de Assistência e a Diretoria 
Jurídica estão examinando 
caso por caso e orientando 
os moradores sobre os docu
mentos necessários.

COMPROMISSO
Marise não gosta de se 

vangloriar, mas considera a 
regularização do Primavera 
um dos feitos mais impor
tantes de sua administração, 
que exigiu um grande esforço 
dos advogados da Prefeitura 
e paciência por parte da po
pulação, que gostaria de ver 
o problema resolvido logo. E 
era promessa de campanha.

SEGUNDONA
Pelo jeito, o presidente 

da Câmara, Nardeli da Silva 
(sem partido), não teve uma 
segunda-feira das melhores. 
Na manhã de ontem ele foi 
procurado pela imprensa para 
confirmar a realização da se
gunda sessão extraordinária do 
recesso parlamentar de julho e, 
curiosamente, admitiu que não 
estava por dentro da convoca
ção feita pelo prefeito Marise.

MULTIDÃO
"Até vi que chegou um 

papel do prefeito para mim, 
mas não pude ver o que era. 
Mal cheguei à Câmara e tinha 
uma multidão querendo falar 
comigo", revelou o presiden
te do Legislativo. Uma hora 
depois ele retornou a ligação 
e confirmou as matérias cons
tantes na pauta da sessão ex
traordinária que o Legislativo 
faria na noite de ontem.

PAUTA
Na pauta, nada de tão con

tundente. Boa parte são projetos 
que o prefeito precisa de apro
vação para dar andamento bu
rocrático a algumas áreas.

NOMES
A sessão vai ter pelo me

nos uma curiosidade. Um 
projeto enviado para aprecia
ção dos vereadores trata so
bre a denominação das ruas 
do Jardim Neli. Em tempo, 
Jardim Neli é o nome que vai 
levar o bairro que será cons
truído em sistema de muti
rão, nas proximidades do Jar
dim do Caju, implantado em 
parceria com a CDHU (Com
panhia de Desenvolvimento 
Habitacional e Urbano).

DEU ECO
Deu eco o puxão de ore

lhas que o vereador Manoel 
dos Santos Silva (PSDB), o 
Manezinho, recebeu do depu
tado Arnaldo Jardim (PPS), 
na quinta-feira 19, e publi
cado pela Terceira Coluna de 
sábado. Amigos do vereador 
recortaram e ampliaram a no
ta que relatava o "incidente" e 
pregaram nas paredes de uma 
padaria onde Manezinho cos
tuma aportar aos finais de se
mana para acompanhar a ro
dada do Campeonato Brasi
leiro. Tão acostumado a brin
car com todo mundo, dessa 
vez ficou surpreso ao chegar 
no local e ver que o alvo da 
brincadeira era ele próprio. 
Na recepção ao deputado, 
diz a lenda que Manezinho já 
chegou degustando os salga
dinhos antes dos discursos e 
acabou repreendido.

PREGÃO
Amanhã, a prefeitura de 

Macatuba realiza o seu pri
meiro pregão presencial. O 
objetivo é comprar R$ 52 mil, 
fruto de um convênio com o 
governo federal, em imple
mentos agrícolas, como arado 
e nivelador. O pregão começa 
às 14h, no salão nobre do Pa
ço Municipal 13 de Junho.

DUBLÊS
O prefeito Coolidge Her- 

cos Júnior (PMDB) está le
vando a novidade tão a sério 
que na tarde de ontem teve 
até simulação do pregão. A 
compra foi conduzida pelo 
responsável pelo setor de Li
citações, Vandré Luiz Venân- 
cio Pires. Além do próprio 
Coolidge, brincaram de em
presários o chefe de Gabine
te e a secretária de Cultura, 
Ellen Soares.

"Eu sou 
devoto de São 
Cristóvão, já  
alcancei muitas 
graças e nunca 
me envolvi em 
acidente de 
trânsito, sempre 
peço proteção"

Tonico Alberto Placa,
carpinteiro

"Estou achando 
a festa de São 
Cristóvão muito 
boa, a comuni
dade tem partici
pado bastante"

Nilza Milani,
secretária

A quadra poliesportiva Vicente Ferraz da Silva, no Jardim Nova Lençóis, recebeu um novo grafite 
nesse final de semana. A caricatura do Teves e o grito de gol vem para marcar um local que é muito 
freqüentado pelos moradores da região, principalmente pelos amantes da bola. Outra boa notícia é 
de que a quadra vai ser coberta em breve. Ontem os vereadores votariam a aprovação do convênio 
para a liberação da verba por parte do governo do Estado.

"A festa está 
muito boa, es
pero que a co
munidade venha 
participar mais 
vezes da Festa de 
São Cristóvão"

Rosa Maria Milani,
dona-de-casa

FRASE

"O vice-campeonato 
foi muito gratifican- 
te para nós, tivemos 
pouco tempo para 
treinar, precisamos 
melhorar"

José Carlos de Oliveira, o
Baixinho da Afefilp, sobre a boa 
apresentação da equipe PPD nos 
Jogos Regionais e que garantiu 
18 medalhas para Lençóis

PARA PENSAR

"Todo o solo onde se 
está bem, é para um 
homem honesto, seu 
próprio país"

Philip Massinger

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
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LEGISLATIVO
Fernanda Benedetti

Extra!
Câmara faz segunda sessão 
extraordinária do recesso de julho; 
construção e ampliação de escolas 
nos bairros são destaque da pauta

Cristiano Guirado

Os vereadores da Câmara 
de Lençóis Paulista fariam on
tem, às 18h, a segunda sessão 
extraordinária do recesso par
lamentar deste mês de julho. 
A sessão foi convocada pelo 
prefeito José Antonio Marise 
(PSDB) para aprovar proje
tos que ficaram pendentes na 
pauta após o fim do período 
de atividades dos vereadores 
e outros novos, como a cons
trução de mais uma escola no 
Jardim do Caju.

Na tarde de ontem, o presi
dente do Legislativo, Nardeli da 
Silva (sem partido), divulgou 
parte da pauta do dia e alertou: 
"Todos esses projetos ainda de
pendem do parecer do nosso 
Departamento Jurídico. Pode ser 
que, até o final da tarde, aconte
ça alguma mudança", avisa.

Em princípio, a pauta não 
tem nenhum projeto que vá 
demandar maiores discussões.

Dois projetos enviados pelo 
prefeito José Antonio Marise 
(PSDB) -  prevendo construção 
e ampliação de escolas na cida
de -  são os destaques da sessão 
extra. A escola Irma Carrit, na 
Vila Cruzeiro, deve passar por 
obras de ampliação e a admi
nistração já se prepara para 
construir uma escola de ensino 
infantil no Jardim do Caju.

Segundo a diretora de Edu
cação e Cultura, Izabel Cristi
na Campanari Lorenzetti, as 
obras de ampliação da escola 
Irma Carrit ainda carecem de 
acertos burocráticos. A escola 
é voltada ao ensino infantil e 
fundamental e atende aproxi
madamente 450 crianças da 
Vila Cruzeiro e imediações.

Mas o projeto de constru
ção de uma nova escola no 
Jardim do Caju está pronto e 
deve desafogar a escola Guio- 
mar Borcat, que atualmente 
recebe cerca de 1 mil alunos, 
do ensino infantil à oitava

A escola Irma Carrit, na Vila Cruzeiro, deverá ser ampliada

série. "A nova escola será de 
ensino infantil e poderá aten
der cerca de 200 alunos", ex
plicou. "E vai facilitar muito 
a vida do morador do bairro,

pois ela será construída ao 
lado da creche e da outra es
cola. Vai atender à demanda 
daquela região", completa a 
diretora de Educação.

Ainda segundo a direto
ra de Educação e Cultura, o 
prédio terá 800 metros qua
drados. Uma vez aprovado 
pela Câmara, o projeto deve ir

para o processo de licitação já 
no mês de agosto. "Deve ficar 
pronta já para o próximo ano 
letivo", afirmou. A obra tem 
custo previsto de R$ 800 mil.

Compra de casarão 
e selo comemorativo 
movimentam sessão

Ainda para a sessão extraor
dinária que a Câmara de Len
çóis Paulistas faria na noite de 
ontem, também estava prevista 
a aparição de outro projeto, que 
há tempos tramita pelo Legisla
tivo. É o que autoriza a prefeitu
ra a fazer a compra do casarão 
onde funciona o Espaço Cultu
ral "Cidade do Livro", na rua Pe
dro Natálio Lorenzetti. Segundo 
vereadores ouvidos pela reporta
gem do jornal O ECO, caso não 
haja imprevistos, o projeto seria 
aprovado em definitivo.

Outro projeto que trami-

ta há tempos no Legislativo, 
também iria a plenário para 
ser aprovado em definitivo. É o 
projeto que disciplina a utiliza
ção do selo comemorativo dos 
150 anos de Lençóis Paulista, a 
serem comemorados em abril 
de 2008. O selo foi criado por 
uma comissão de comunica
dores da cidade e apresentado 
à comunidade em janeiro des
te ano. Para finalmente ganhar 
as ruas precisa ter sua aplicabi
lidade aprovada pela Câmara. 
O projeto já foi aprovado em 
primeira discussão e votação.

Ju ízo  da Vara Cível da Com arca de Macatuba-SP
Edital de Citação com prazo de 30 dias. Proc. 1063/2006. O MM. Juiz de Direito da Vara 
Cível da Comarca de Macatuba-SP faz saber a Odair Caligulio e Isabel Domeni 
Caligulio que, por parte da Cohab-Bauru, lhes foi proposta uma ação de rescisão 
contratual c.c. reintegração de posse, referente ao contrato de promessa de compra e 
venda de uma unidade residencial localizada na Rua Boaventura AAzevedo, n° 318, Jd. 
Bocaiúva, Macatuba-SP, eis que os mesmos faltaram ao pagamento de 72 prestações 
mensais, totalizando o débito o valor de R$ 14.365,87. E , estando os requeridos em 
local ignorado, foi deferido o presente edital para que em 15 dias, a fluir após o prazo 
deste edital, contestem a ação, sob pena de presumirem-se verdadeiros os fatos alegados 
na inicial. Será este publicado e afixado por extrato. Macatuba, Estado de São Paulo, em 
03 de maio de 2007.

Comarca de Macatuba/SP
Edital de Citação de Sebastião Furquim dos Santos e Maria Inês Bueno dos Santos, com
prazo de 30 dias. Proc. n° 226/2007. A Dra. Juíza de Direito da Comarca de Macatuba. Faz saber 
a Sebastião Furquim dos Santos , RG n. 17.557.090, CPF/MF n. 045.368.988-40 e, Maria Inês 
Bueno dos Santos, RG n. 24.346.053-3, CPF/MF n. 141.255.478-07, que por parte da COHAB- 
BAURU , foi proposta uma Ação de Rescisão Contratual c.c. Reintegração de Posse, referente à 
unidade residencial localizada na rua Portugal n° 287, N. H. Jardim Europa, em Macatuba/SP, eis 
que os promitentes compradores faltaram ao pagamento de 118 prestações mensais, perfazendo 
o valor de R$ 35.930,83 (trinta e cinco mil, novecentos e trinta reais e oitenta e três centavos). E, 
estando os requeridos em lugar ignorado, foi deferido o presente edital, para que em 15 dias, 
contestem a ação, sob pena de presumirem-se aceitos os fatos alegados na inicial. Será este 
publicado e afixado por extrato. Macatuba, 18 de abril de 2007.

Vara Judicial da Comarca de Macatuba - SP
Edital de Notificação com prazo de 30 (trinta) dias. Proc. 487/2006. O MM Juiz de Direito da 
Vara Judicial da Comarca de Macatuba - SP faz saber a Paulo César de Abreu, brasileiro, 
solteiro, garapeiro, portador do R.G. 18.476.215 e do CPF n° 074.556.768-16, que por parte 
da Cohab-Bauru, lhe foi proposta uma notificação judicial, referente ao contrato de promessa 
de compra e venda de uma unidade residencial localizada na Rua Suíça, n° 124, Jardim 
Europa, em Macatuba-SP, eis que o mesmo faltou ao pagamento de 41 prestações mensais 
totalizando o valor de R$ 10.923,93. E, estando o requerido em lugar ignorado, foi deferido o 
presente edital, para que em 30 dias, a contar do prazo do edital, quitem o débito e seus 
acréscimos legais junto à esta companhia, sob pena de, não o fazendo, sofrer os efeitos da 
ação ordinária de rescisão de contrato cumulada com o pedido de reintegração de posse. 
Será este publicado e afixado por extrato. Macatuba, 13 de abril de 2007.

CHEYROÍET
A jogada aqui é ganhar sempre.

Veículos 8vde 1.0 a 1.8
Para outros modelos e serviços, 
consulte nossa equipe técnica.

Com a Rede Chevrolet 
todos ganham 

no Pan 2007
Troque o óleo do seu carro na Dívelpa, 

ganhe um prêmio e 30% de desconto para limpeza 
de bico, alinhamento e balanceamento.

Você faz.

Troca de Óleo

Super oferta

Peços genuínas GM tom 
mão-de-obra qualificado, 

garantia e preço justo, 
só na Rede Chevrolet.

Revisão 0 partir de 30.000 km I? '”  ■■ *Bemordinho,, 20% de desconto em acessonos ^

........................................... .... ^e limpeza grátis do sistema de ventilação 
ou do ar condicionado.

- Finspaio clé bicó injífõr.

A Chetuiolet reconerOa/ 1 li(finticartC;
WPÀ ACOelco Grátis: Check-up de 30 itens. Agende o seu.

D IV ELP A

Agende o seu horário: Segunda a Sexta, das 8h às 18h 

Telefones: (14) 3269-1583 ou 3269-1586

Av. Adriano Anderson Foganholi, 580 - Lençóis Paulista - SP

do3l>t[K d« oleo Aídeloo peiotroM de oleo simples efetuode rosconcessicinãrias erodencieitas da Rede Cbevfolst. paro vaiculos6 véhvias. de motor i.D a I.S. Oeseorrtode 30% «a volortotaidosserviçoa de aliihoii>enteet>olaiiceamentc e linipejado biea iniator pata todos os veíoLtosda linha Chevrolet. Flevisão 
de IS.OOO k[o od primpirs teviüo específicedano meniieide rnenuiançip doveipuloleKcerpievieêo de L500 km perg Vectral. Adltiso de compupiival grãPe. eódifo pare veieoios a gosoime o eódigo 7*2 peta veicdiesfteirpcwer. Revisõee a partir dos 30 900 km, ou e partirZ' roMalacanforire o manual de
manui«rç#D do vaioulo. 30% de desconto em laçta a línhe da ecassórífts original GM, r ia  cumulnivasa autres promogõesou descontas. Liirpeis gretis do sisteme de vennlagio ou do ei condicionada pere rode a linha Chevrolet. Preços« cordipões válidas exclosivantarte asia venda nes Cancessioráfies Chevialerdo 
Interiw Peullsra. eté 39̂ 07/3007. ou enquanto duiareir os estoooos. podendo aer alterados a gualqaei iromerto sem próvia aviso. Pare outros serviços ou modelos rio  esooolficados, inlorme-se em sue contesslonécla. Uarmenção irdicoda pare os veículos oue preservam as caiaciarísiicasongiraisda lãbnca. Imagens 
nio correspondem racessariamenla aos produtos. Corsolla a regulamortointaçral da promoglo na sarlaida Camparhafjrarda Sacada Chavroleteir uma das tonseSsionliiasctedenaiadasilB Ftedo Chevrolet.

MODELO ANO COR ENT MESES VALOR PARC MODELO ANO COR ENT MESES VALOR PARC

IPANEMA GL COMPLETO-AR 1995 CINZA R$ 2.000,00 48 R$ 362,00 GOL Ml 1998 VERDE R$ 1.500,00 60 R$ 398,00
GOL 1000 1995 BRANCA R$ 1.000,00 48 R$ 320,00 GOL MI 1997 CINZA R$ 1.500,00 60 R$ 378,00
CITROEN COMPLETO 2003 CINZA R$ 3.000,00 60 R$ 970,00 ESC O R T1 .8G L 1996 BRANCA R$ 1.500,00 48 R$ 385,00
VECTRAG LS COMPLETO 1995 AZUL R$ 1.500,00 48 R$ 485,00 GOL ROLLINGSTONES TR-AL 1995 AZUL R$ 1.800,00 48 R$ 390,00
SAVEIRO CLI 1998 BRANCA R$ 1.800,00 60 R$ 430,00 IPANEMA GLVIDRO-TR-AL 1994 VERMELHA R$ 1.500,00 48 R$ 420,00
CO RSA S MILENIUM TR-AL 2002 PRETO R$ 1.000,00 60 R$ 557,00 CORSA WIND 2P 1996 PRATA R$ 1.800,00 48 R$ 420,00
OMEGACD COMPLETO 1999 VERMELHA R$ 3.000,00 60 R$ 1.140,00 ASTRA MILENIUM COMPLETO 2001 PRATA R$ 3.000,00 60 R$ 725,00
PAMPA 1.8 L 1995 VERMELHA R$ 1.500,00 48 R$ 384,00 D ELR EYB ELIN A 1 .8 1991 AZUL R$ 1.500,00 36 R$ 330,00
CORSA SEDAN WIND AR-TR-AL 2001 AZUL R$ 1.000,00 60 R$ 557,00 SANTANA GL 2000 COMPLETO 1996 ROXA R$ 2.500,00 48 R$ 490,00
CORSA SEDAN RODAS-TR-AL 1998 PRATA R$ 2.500,00 60 R$ 455,00 FORD KA1.0 1999 VERDE R$ 2.500,00 60 R$ 400,00
C G -150 2006 PRATA
KADETT GL 1996 PRATA R$ 1.500,00 48 R$ 450,00

SUJEITO A APROVAÇÃO DE CRÉDITO

OUROS A C m  00 AHO OS 90 FAZO/IOS ATS 48 MSSSS
Papa João Paulo II (ao lado do Auto Posto Leão) - Lençóis Paulista - Fones: 3264-3968 e 3264-3033



AMADOR
Fernanda Benedetti

É bola
em jogo
Santa Luzia e Expressinho ficam 
no empate em 1 a 1 na abertura 
do Campeonato Amador 2007; 
partida aconteceu na manhã de 
dom ingo 22, no Bregão Lance da partida em que Expressinho e Santa Luzia abriram o Amador 2007 com um empate de 1 a 1, no Bregão

Da redação

Santa Luzia e Expressinho 
fizeram na m anhã de do
mingo 22 um a partida digna 
de final de campeonato e o 
resultado do jogo foi de 1 a 
1. A partida foi válida pela 
primeira rodada do Campe
onato Amador 2007, prom o
vido pela Liga Lençoense de 
Futebol Amador.

Apesar do empate, as du
as equipes proporcionaram 
belas jogadas ao pequeno 
público que compareceu ao 
Bregão. A primeira chance 
de gol da partida surgiu aos 
7 minutos da etapa inicial. O  
jogador Rivelino, do Expres- 
sinho, acertou um belo chu
te de fora da área, exigindo

grande defesa do goleiro An- 
derson, da Santa Luzia. Após 
o lance, o Expressinho foi só 
pressão na busca pelo primei
ro gol, que quase chegou aos 
37 minutos, com Gilson. Ele 
fuzilou para cima do goleiro 
Anderson, que espalmou a 
bola para escanteio.

A Santa Luzia apenas jo
gava nos contra-ataques. De 
tanto pressionar, aos 43 m i
nutos, o Expressinho abriu o 
placar com Gilson, de cabe
ça, ao aproveitar a cobrança 
de escanteio feita por Paulo 
Eduardo. O  primeiro tempo 
term inou em 1 a 0 para o 
Expressinho.

No segundo tempo, o 
Expressinho veio com todo 
apetite em busca de mais

gols, mas esbarrava nas belas 
defesas do goleiro Anderson, 
um dos destaques do jogo. 
Sob o comando de Ticianelli 
Júnior, o Expressinho teve a 
chance de fazer o segundo 
gol aos 8 minutos, com Pau
lo Cezar, que passou por dois 
adversários e acertou a trave 
do goleiro Anderson.

A Santa Luzia, do técnico 
Paulo Silva, teve chances de 
empatar o jogo, mas o Expres- 
sinho era melhor em campo 
e, aos 11 minutos, quase am
pliou o marcador com Mar
cos Almeida. Diz o ditado de 
quem não faz toma e, aos 36 
minutos, em bela cobrança 
de falta, Helder empatou pa
ra a Santa Luzia, dando nú
meros finais ao jogo.

Sem juiz, partida entre CU P  
e Comercial é cancelada

Por motivo ignorado, o 
juiz Jason Francisco e seus 
auxiliares não compareceram 
à partida entre CUP (Clube 
União Paulista) e Comercial 
que seria realizada na manhã 
de domingo 22, no estádio 
distrital Eugênio Paccola, na 
Cecap. Segundo a Liga Lenço- 
ense de Futebol, que promove 
o Campeonato Amador, a par
tida acontecerá em uma nova 
data, ainda não anunciada.

À tarde, no estádio muni

cipal Archangelo Brega, o Bre- 
gão, Palestra e Duratex empa
taram em 1 a 1. Ronildo, aos 4 
minutos do primeiro tempo, 
abriu o placar para o Pales
tra e, aos 14 minutos, Picinin 
empatou para a Duratex.

Já na manhã de domin
go, no estádio Zeferino Ri
beiro Machado, em Alfredo 
Guedes, o Grêmio Calhas do 
Valle bateu o Primavera/Mil- 
lenium pelo placar de 2 a 0. 
À tarde, também em Alfredo

Guedes, a Graxaria derrotou 
a Frigol pelo placar de 1 a 0.

No próximo domingo, 
dia 29, pela segunda rodada, 
a Santa Luzia encara o Prima- 
vera/Millenium, às 9h, e, às 
15h, o Grêmio Calhas do Valle 
joga contra o CUP, no Bregão. 
Em Alfredo Guedes, às 9h, o 
Comercial enfrenta a Frigol e, 
às 15h, a Duratex recebe o Ex- 
pressinho. Já no estádio distri
tal Eugênio Paccola, na Cecap, 
às 9h, tem Graxaria e Palestra.

Aline Furlanetto

A meia- 
esquerda 

de Agudos, 
Camila, 
domina 

bola 
durante 

jogo contra 
Santa 

Bárbara, 
ontem

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBA
CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO N ° 05/ 2007

O Conselho Municipal de Saúde , através do o Decreto Municipal n° 2228 , 29 de Junho de 2007, 
convoca os conselheiros, sociedade civil organizada sociedade civil em geral e usuários sos serviços de 
saúde para participarem da I Conferencia Municipal de Saúde, que terá como tema “SAÚDE E QUA
LIDADE DE VIDA - POLÍTICAS DE ESTADO E DESENVOLVIMENTO.”
A mesma se realizará no dia 26 de Julho de 2007, á partir das 8h00 no teatro Municipal “Renata Lycia 
dos Santos Ludovico”, localizado na Av. Cel. Vergílio Rocha- n° 5-25, nesta cidade de Macatuba e, tem 
por objetivos:

I. avaliar a situação de saúde do Município de Macatuba, de acordo com os princípios e as diretrizes do 
Sistema Único de Saúde -  SUS previstos na Constituição Federal e na Lei Orgânica da Saúde;

II. definir diretrizes para a plena garantia da saúde como direito fundamental do ser humano e como 
política de município, condicionada e condicionante do desenvolvimento humano, econômico e social;

III. definir diretrizes que possibilitem o fortalecimento da participação social na perspectiva da plena 
garantia da implementação do SUS.

A Comissão Organizadora da I Conferência Municipal de Saúde é composta dos seguintes membros:
Andreza A. Freitas Ferreira
Antonia Aparecida Souza Oliveira
Erica Cristina Oliva Fantini
Fabio Luís de Campos Trentin
Lucia Elena Fantini Granado
Márcia Terezinha Van Melis
Marco Aurélio Viegas
Silvia Rosana Herrera Raine
Thaís Macário Colachite Martini Rodrigues

Macatuba, 12 de Julho de 2007
Rosa Suely Sartori Minetto
Presidente Conselho Municipal de Saúde

JOGOS REGIONAIS

No futebol feminino, 
Agudos perde duas

O futebol feminino (cate
goria livre) de Agudos não vem 
se apresentando bem nos Jogos 
Regionais de São Manuel. A 
equipe, coordenada pelo técnico 
Antônio Reale, perdeu as duas 
primeiras partidas que disputou. 
Na estréia, contra Piracicaba, foi 
derrotada por 1 a 0. Ontem, con
tra Santa Bárbara D'Oeste -  uma 
das favoritas ao título -, as agu- 
denses tropeçaram novamente, 
perdendo o jogo por 2 a 1. O 
único gol da equipe foi marcado 
pela atacante Adriana.

Para o técnico do time, fal
tou preparo físico e sorte para 
as atletas. "Poderiamos estar fa-

zendo um campeonato melhor 
se as meninas tivessem tido 
mais tempo de treino e também 
se não tivéssemos tido o azar de 
enfrentar equipes tão fortes na 
primeira fase. A equipe evolui 
a cada jogo, mas pegando esses 
adversários, logo de cara, fica 
difícil", comentou.

Agudos está praticamente fo
ra da disputa por medalhas nos 
Jogos Regionais de São Manuel.

A equipe é formada por 
Angélica, Riciene, Talita, Cris, 
Michele, Maria, Camila, Aline, 
Nayara, Samanta, Jéssica, Adria
na, Eliane, Ellen, Ludinila, Ales
sandra e Heloísa.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
Aviso de Licitação - Leilão n° 002/2007 - Processo n° 136/2007

Objeto: venda de veículos e tratores usados da Municipalidade -  Tipo: 
maior lance ou oferta -  Sessão de lances: 08 de agosto de 2007 às 09:00 
horas -  O edital completo encontra-se disponível no site www.lencois- 
paulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55 -  Lençóis 
Paulista -  Fone: 14-3269-7088/3269-7022 -  Fax: 14-3263-0040. Len
çóis Paulista, 23 de julho de 2007. LUIZ CARLOS BAPTISTELLA 
- Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
Aviso de Licitação -  Pregão n° 066/2007 -  Processo n° 137/2007

Objeto: aquisição de materiais elétricos para a Praça José Magnani -  
Tipo: Menor preço -  Recebimento das propostas e sessão de lances: 
06 de agosto de 2007 às 14:00 horas -  O edital completo encontra-se 
disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça 
das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, 
Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 23 de julho de 2007. LUIZ CAR
LOS BAPTISTELLA - Diretor de Suprimentos.

Publicado no jornal O Eco, no dia 24 de Julho de 2007. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 100,94.

É! AgHjtt(k(AM£diy
Por motivo de força maior estarei encerrando minhas atividades 

profissionais na cidade de Lençóis Pauiista no dia 30 de julho de 2007. 
C ontinuare i prestando atendim ento n eu ro p siq u iá trico  e 
neuropsicoiógico no meu consultório em Sotucatu (SP), localizado na 
Rua Salim Kahil, n°130, Vila Nogueira, telefone: (14) 3814-4551.

Aproveito a oportunidade para agradecer à população dessa cidade 
0 apoioa mim dispensado.

Certa de contar com a compreensão de todos, coloco-me à disposição.

Dra. Lucila Barbosa - CRM 75.611 
^jj^ésai^iacomim^O^^ant^ecíli^^^n^ói^a^

LOUCOS 
POR FUTEBOL

"Meu sentimen
to pelo Santos é 
como uma eterna 
paixão. Nunca  
consegui esquecer, 
o time do meu co
ração"
Sandro Augusto
Zillo, veterinário

EXTRAVIO

Geproi -  Ger. Proj. Inds., Mark., Pesq. Mercado Ltda., situado na Rua Pe. 
Manoel da Nóbrega, 42, V. Contente, Lençóis Paulista-SP, com CNPJ n° 
04.611.247/0001-03, comunica o extravio dos talões de Nota Fiscal Prestação 
de Serviços Série G do n° 051 a 079 (utilizados) e do n° 080 a 100 (em branco) 
e do n° 101 a 150. Não se responsabilizando pelo uso indevido.

Consórcio Simples
A maneira mais simpies 
de reaiizar seu sonho.

Gol Geração 4

60 meses

Sem Juros paratii

Fox 1 .0  C ity  4p T. F lex

■ T " T " T j  mensais

Pa í*-

.6 Total F lex  G4

Sem Adesão ' *̂568,

Consórcio dos Concessionários ^

VolkswagenU

í
Administrado por DiSAL Administradora de Consórcios Ltda. Certificado Autorizado n** 03/00/057/89 

* Parcelas 25% menores até a contemplação, conforme tabela de fábrica. Prazo dos Planos: 60 meses.

d« entrega

Rtd* "y e VbHttwDgen g

Terra

http://www.lencois-paulista.sp.gov.br
http://www.lencois-paulista.sp.gov.br
http://www.lencoispaulista.sp.gov.br


BOCHA
OS BOCHÓFILOS DE LENÇÓIS COMEÇARAM 
OS JOGOS REGIONAIS DE SÃO MANUEL 
COM O PÉ DIREITO. NO JOGO DE 
ESTRÉIA, CONTRA PIRATININGA, A EQUIPE 
CONSEGUIU VENCER OS ADVERSÁRIOS POR 2 
A 0. ONTEM, VENCERAM ITATINGA POR WO.

JOGOS
AIS

Fotos: Aline Furlanetto

JOSE CARLOS DE OLIVEIRA: ouro nos 100 e 400
metros rasos cadeirantes e no lançamento do disco 
para cadeirantes

ADALBERTO CARLOS DOS SANTOS: prata no ar
remesso de peso para cadeirantes e nos 100 e 400 
metros rasos cadeirantes

MARIA DE FÁTIMA BRUNAIKOVICS: ouro nos 400 
metros rasos e prata nos 100 metros rasos e no lança
mento do dardo

DIUSALÉIA OLIVEIRA: ouro nos 100 metros rasos 
cadeirantes e bronze no arremesso do peso e no lan
çamento do disco

JOSÉ LENÍCIO SANTANA: ouro no arremesso do peso 
e no lançamento do disco para cadeirantes e prata 
nos 100 metros rasos cadeirantes

ALEXSANDRO FERNANDES: ouro no lançamento do 
disco para cadeirantes e prata no lançamento do dardo 
para cadeirantes e nos 400 metros rasos cadeirantes

FONTE: Comitê Dirigente dos Jogos Regionais de São 
Manuel

Equipe de ouro
Atletismo PPD Lutepel/Zilor conquista 18 medalhas nos Jogos Regionais de São 
Manuel; nesta categoria, Lençóis fica com a segunda colocação na classificação final

Da Redação

A equipe de atletismo PPD 
(Pessoa Portadora de Defici
ência) da Lutepel/Zilor con
quistou 18 medalhas no últi
mo final de semana nos Jogos 
Regionais de São Manuel. São 
oito medalhas de ouro, oito de 
prata e duas de bronze assegu
radas no sábado 21, na pista 
do Conjunto Poliesportivo 
Airton Senna da Silva, em Bo- 
tucatu. Na classificação final, 
tanto no masculino quanto no 
feminino, Lençóis ficou com a 
segunda colocação, atrás ape
nas de Piracicaba, que foi a 
campeã. O destaque da equi
pe foi José Carlos de Oliveira, 
o Baixinho da Adefilp, que 
conquistou três medalhas de

ouro, nas provas de 100, 400 
metros rasos cadeirante e lan
çamento do disco.

Segundo Baixinho, pelo 
pouco número de atletas que 
participou da competição a 
equipe lençoense foi muito 
bem nos Regionais. "O vice- 
campeonato foi muito gratifi- 
cante para nós, tivemos pouco 
tempo para treinar, precisamos 
melhorar. Cada dia que passa 
bons atletas estão surgindo nas 
competições. Graças a Deus, 
superamos algumas barreiras 
e chegamos onde chegamos", 
comemorou.

Quem também trouxe me
dalha de ouro na bagagem pa
ra Lençóis foram os lençoenses 
José Lenício Santana, o Cabri- 
tinha, e Alexsandro Fernandes.

Cabritinha garantiu o ouro no 
arremesso do peso e no lança
mento do disco para cadeiran- 
te e prata nos 100 metros rasos 
cadeirante. Já Alexsandro Fer
nandes ficou com o ouro no 
lançamento do disco para ca- 
deirante e prata no lançamento 
do dardo para cadeirante e nos 
400 metros rasos cadeirantes.

Na equipe feminina, des
taque para Maria de Fátima 
Brunaikovics, ouro nos 400 
metros rasos e prata nos 100 
metros rasos e no lançamento 
de dardo. Diusaléia Oliveira 
ficou com a medalha de ouro 
nos 100 metros rasos cadei
rante e bronze no arremesso 
de peso e no lançamento do 
disco. Todos garantiram vaga 
para a disputa dos Jogos Aber

tos, no mês de setembro, em 
Praia Grande.

Outro medalhista foi o 
atleta Adalberto Carlos dos 
Santos que ficou com a prata 
no arremesso de peso para ca- 
deirantes e nos 100 e 400 me
tros rasos cadeirantes.

Para o técnico da equipe, 
Eduardo Caldeira Barros, o re
sultado poderia ser ainda mais 
expressivo se alguns municí
pios adversários não tivessem 
competido com atletas con
tratados. "Nosso resultado foi 
excelente, mas poderiamos ter 
ficado em primeiro na classi
ficação geral, como em 2006, 
se não tivéssemos competido 
com atletas de nível de seleção 
brasileira, que foram contrata
dos", ressaltou o professor.

Atletismo garimpa dois ouros, 
uma prata e quatro bronzes

A equipe de atletismo de 
Lençóis Paulista foi um dos 
destaques da delegação len- 
çoense nos Jogos Regionais 
de São Manuel. A modalida
de faturou sete medalhas na 
competição, garantindo três 
índices para os Jogos Abertos 
do Interior, em outubro, em 
Praia Grande. Ao todo, foram 
dois ouros, uma prata e qua
tro bronzes.

Aline Aparecida Ribeiro Fa
rias se destacou com o primeiro 
lugar na prova do heptatlo e com 
dois terceiros nos 100 e 400 me
tros com barreiras. "O resultado 
foi muito bom, mas poderia ser 
melhor, se não fossem o mau 
tempo e os atletas contratados", 
reclamou a velocista.

Os demais pódios vieram 
com Anarella Portes Netto, 
medalha de prata no lança

mento do disco e bronze no 
lançamento do martelo; com 
Carla Nogueira Silva, bronze 
no salto com vara; e com Thaís 
Aparecida Josias, primeiro lu
gar no lançamento do dardo.

"Por termos competido 
apenas com atletas da casa, o 
resultado obtido é excelente. 
As meninas se superaram, sem 
falar que conseguimos vários 
quartos lugares com os ho

mens também. Nossa parti ci- 
pação foi muito boa", comen
tou o técnico da equipe, Edu
ardo Caldeira. Na classificação 
geral feminina, Lençóis termi
nou com a quarta colocação.

Além das medalhas, Aline 
Farias, Anarella Netto e Thaís 
Josias também garantiram ín
dice para os Abertos. A dele
gação de atletismo é formada 
por 15 atletas.

Biribol é 
prata em 
São Manuel

O time vice-campeão de Biribol de Lençóis é formado por 
Leandro, André, Eduardo, Gustavo, Leonardo, Virgílio e 
Thiago, sob o comando do técnico Maurício Diniz

Lençóis Paulista surpre
endeu no biribol dos Jogos 
Regionais de São Manuel. A 
equipe conquistou a meda
lha de prata na modalidade, 
ficando à frente de municí
pios com maior tradição no 
esporte. Foram quatro vitó
rias em seis jogos.

O resultado foi obtido 
no último domingo, na final 
contra Piracicaba. O time len- 
çoense, comandado pelo pro
fessor Maurício Ferreira Di- 
niz, não se apresentou bem e 
acabou perdendo o ouro para 
os adversários por 3 sets a 0.

A campanha do grupo 
formado por Leandro, An
dré, Eduardo, Gustavo, Le
onardo, Virgílio e Thiago 
foi regular desde o início. 
Na estréia, o conjunto de 
Lençóis bateu Barra Bonita 
por 2 sets a 0 e, na seqüên- 
cia, Macatuba pelo mesmo 
placar. Na terceira partida, 
os lençoenses não consegui
ram passar por Bauru, que 
fechou o jogo em 2 sets a 0. 
Lençóis se reabilitou na par
tida seguinte, contra os bo- 
tucatuenses, vencendo por 2

sets a 0. Na semifinal, supe
rou Cafelândia por 3 sets a 0 
e garantiu a vaga na decisão 
contra os piracicabanos.

Ao contrário do que se 
imagina, a prata não teve sa
bor amargo para os lençoen- 
ses que buscavam o pódio na 
modalidade há cinco anos. 
"Faz tempo que esperáva- 
mos por essa oportunidade. 
É uma prata com gosto de 
ouro. Enfrentamos equipes 
fortíssimas e jogadores con
tratados, de altíssimo nível. 
Mesmo assim, conseguimos 
superar todos os obstáculos 
e alcançar esse resultado", 
comentou, satisfeito, Diniz.

De acordo com ele, a 
equipe lençoense partici
pou apenas com atletas da 
casa. O melhor resultado do 
grupo foi obtido nos Jogos 
Regionais de São Carlos, em 
2005, quando foi assegura
da a quarta colocação.

A medalha de prata deste 
ano garante os lençoenses nos 
Jogos Abertos do Interior, em 
outubro, na cidade de Praia 
Grande. Cafelândia ficou 
com a medalha de bronze.

Meninas do futsal 
são eliminadas

O futsal feminino (sub- 
21) de Lençóis Paulista está 
fora da briga por medalhas 
nos Jogos Regionais de São 
Manuel. A equipe foi elimi
nada da competição no últi
mo sábado, quando acabou 
derrotada pelas são-carlen- 
ses pelo placar de 5 a 1.

Até então, o time vinha 
fazendo uma campanha 
regular e sem resultados 
desfavoráveis. Na estréia, 
empatou em 3 a 3 com Pi
racicaba. No segundo jogo, 
novo empate, mas desta 
vez, com Jaú: 2 a 2. A pri
meira vitória veio diante

de Arealva, por 2 a 1. Nas 
quartas-de-finais, o con
fronto foi com São Carlos, 
que garantiu a vitória.

Para o técnico do grupo, 
Adolfo Martini, a equipe len- 
çoense teve um bom desem
penho na competição, mas 
por outro lado não contou 
com a sorte na chave de ad
versários. "Tivemos o azar de 
cair num grupo fortíssimo, 
com Jaú e Piracicaba, que têm 
mais tradição na modalida
de. Além disso, pegamos São 
Carlos nas quartas-de-finais, 
que é o grande favorito ao tí
tulo", justifica o professor.

LENÇÓIS PAULISTA
GOVERNO SOLIDÁRIO

GOVERNO DE AREIOPOUS
JUNTOS REALIZANDO

G R U P O
PARDAL
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Todo ano, procissão de São Cristóvão atrai milhares de motoristas de Lençóis 
Paulista; bênção é distribuída para veículos, chaves e documentos

Kátia Sartori

No ano passado, carreata levou mais de mil carros para as ruas

A cada ano, a procissão 
de São Cristóvão, realizada 
pela comunidade católica da 
Cecap, atrai mais motoristas. 
São milhares de pessoas que 
participam do momento de 
oração, em busca de bênçãos 
e segurança no trânsito. A tra
dição, segundo conta o padre 
Silvano Palmeira, pároco da 
igreja Cristo Ressuscitado, é 
bastante antiga em Lençóis 
Paulista. "Nós sabemos que o 
padre Salústio Rodrigues Ma
chado já realizava uma procis
são com os motoristas", conta. 
O dia do santo é comemorado 
amanhã, 25 de julho.

A procissão marca o encer
ramento da festa de São Cris
tóvão, que este ano acontece 
no domingo 29. O dia come
ça com a realização de uma

<E com satisfação que 
paraSenizamos à <Paróquia Cristo 
^ssuscitacCo e aos organizadores 

da 17̂  ̂desta em Louvor a São 
Cristóvão, d sta r presente junto à 
comunidade íençoense é sempre 
motivo de orguíHo para todos 

os nossos associados.

missa solene, às 9h, na igreja 
Cristo Ressuscitado, conduzi
da pelo próprio padre Silvano. 
Este ano a missa terá a parti
cipação do coral de São Cris
tóvão, formado por membros 
da comunidade da Cecap.

Segundo o padre Silvano, 
desde que a igreja de Cristo 
Ressuscitado foi fundada, em 
1999, a procissão voltou a ser 
realizada em toda festa de São 
Cristóvão. "No ano passado, 
as bênçãos terminaram por 
volta de 13h30. Além disso, 
durante a procissão foram dis
tribuídos dois mil adesivos de 
São Cristóvão. Os fiéis vêm 
pedir a benção para carros, 
motos, caminhões e alguns 
vêm até de bicicleta", lembra 
padre Silvano. A procissão 
conta com apoio da Polícia 
Militar de Lençóis Paulista.

Depois da missa, os m o

toristas acompanham o des
file da imagem de São Cris
tóvão em carro aberto pelas 
principais ruas da cidade. A 
procissão sai da igreja de São 
Cristóvão e segue pela aveni
da Orígenes Lessa até chegar 
à avenida João Paulo II. Nes
se ponto, a procissão se di
rige no sentido do centro de 
Lençóis Paulista, até chegar à 
avenida 25 de Janeiro. A car- 
reata segue pela via até a rua 
Pedro Natálio Lorenzetti. Daí 
o percurso sobe até a avenida 
Brasil, segue até a avenida Cas
telo Branco. Depois a procis
são passa pela avenida Padre 
Salústio Rodrigues Machado e 
desce até a rua Piedade. Aí co
meça o trajeto de retorno para 
a igreja Cristo Ressuscitado.

Da rua Piedade, a carreata 
segue para a rua Luiz Paccola, 
passa a ponte do Jardim Prín-

ONDE A CARREATA 
VAI PASSAR
Saída de frente da igreja 
Cristo Ressuscitado na Cecap, 
às IQhSQ

Avenida Orígenes Lessa 
Avenida João Paulo II 
Avenida 25 de Janeiro 
Rua Pedro Natálio Lorenzetti 
Avenida Brasil 
Avenida Castelo Branco 
Avenida Padre Salústio Rodri
gues Machado 
Rua Piedade
Rua Luiz Paccola, passando a 
ponte do Jardim Príncipe 
Rua Silvio Capelari 
Rua Umberto Pelegrino e volta 
para a Avenida Orígenes Lessa

cipe, pega a rua Silvio Capelari 
e depois a rua Umberto Pele- 
grino e retorna pela avenida 
Orígenes Lessa. Em frente à 
igreja, os motoristas recebem 
as bênçãos individuais.

A FORÇA DA NOSSA REGIÃO
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O NOVO SALÃO VAI SER UTILIZADO PARA AS AULAS DE CATEQUESE PARA AS CRIANÇAS DA 
COMUNIDADE DE CRISTO RESSUSCITADO, NA CECAP, E TAMBÉM SERÁ USADO PARA FESTAS E 
PALESTRAS. A OBRA ESTÁ ORÇADA EM R$ 800 MIL E VAI BENEFICIAR CERCA DE 16 MIL FIÉIS.

U m a obra para ItodOs
Comunidade católica da paróquia Cristo Ressuscitado, 
na Cecap, sonha em construir um centro catequético; 
obra beneficiaria cerca de 16 mil fiéis

Kátia Sartori

Os católicos da igreja Cris
to Ressuscitado, na Cecap, tem 
um sonho de paz, trabalho e 
solidariedade que é comum a 
todos os fiéis. Mas as pessoas 
que participam das atividades 
da paróquia e, principalmen
te o pároco Silvano Palmeira, 
sonham com algo um pouco 
mais concreto: um centro ca- 
tequético que vai atender toda 
a comunidade.

Para fazer com que esse 
sonho fique mais próximo 
de se tornar realidade, os ca
tólicos da Cristo Ressuscitado 
esbanjam boa vontade e arre
gaçam as mangas toda vez que 
são convocados. O principal 
evento para angariar fundos e 
transformar os planos em re
alidade é a Festa de São Cris
tóvão, uma homenagem a um 
dos santos padroeiros da paró
quia e que acontece em julho.

Para o centro catequético 
virar realidade é preciso muito 
dinheiro. O projeto original de
ve consumir aproximadamente 
R$ 800 mil -  isso com tudo

pronto e incluindo a mobília.
Segundo Luiz Antonio Biasi, 

que é tesoureiro da festa e aju
dou na elaboração do projeto, 
o centro catequético foi ideali
zado para atender toda a comu
nidade em atividades bastante 
diferenciadas. "Nós pretende
mos ampliar as atividades e 
atender mais pessoas ainda. O 
objetivo, primeiro, é atender a 
catequese e estender esse centro 
para mais atividades que os fi
éis possam se interessar ou su
gerir", informa Biasi. O centro 
poderá ainda ser alugado para 
festas, reuniões ou atividades 
com grupos de jovens.

O centro catequético foi 
projetado para ter dois anda
res: um salão de festas na parte 
térrea e salas de catequese e au
ditório no segundo andar. "To
do espaço necessário para que 
se possa fazer um movimento 
dentro de uma paróquia", ga
rante o padre Silvano Palmeira. 
A área destinada para a cons
trução do centro catequético é 
de aproximadamente 700 me
tros quadrados. "Realmente, 
vai ser construído para abrigar

todas as pastorais, todos os 
movimentos e a catequese tam
bém", completa o padre. Só o 
salão de festas terá capacidade 
para acomodar 600 pessoas.

Padre Silvano explica que 
a obra é extremamente neces
sária. Isso porque a comuni
dade do Cristo Ressuscitado 
é uma das mais populosas de 
Lençóis Paulista. "A comuni
dade, segundo censo realiza
do pela paróquia é de 16 mil 
pessoas. São fiéis que estão na 
Cecap, Jardim Príncipe, Jar
dim Monte Azul, Caju, Itama- 
raty, Açaí, Jardim Santana. To
da a redondeza aqui. É tudo 
nosso", informa o pároco.

Além disso, a própria cate
quese, que seria o foco inicial 
do centro, também não está 
em situação privilegiada. "Ho
je a catequese está no escri
tório. É um pouco apertado. 
Nós temos ali quatro salas pa
ra darmos catequese durante 
toda a semana. Temos mais ou 
menos 600 crianças, contan
do só as crianças da paróquia. 
Tem ainda as crianças da cape
la", conclui padre Silvano.

O novo salão catequético será construído no fundo da igreja Cristo Ressuscitado

Fernanda Benedetti

Luiz Antonio Biasi é 
voluntário na paróquia 
e tesoureiro da festa Salão catequético vai concentrar as aulas, festas e outras ações

O Eco

O Eco
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MÃO NA MASSA
MAIS DE 400 VOLUNTÁRIOS TRABALHAM PARA QUE A FESTA DE SÃO CRISTÓVÃO SEJA UM 
SUCESSO. O TRABALHO É DIVIDIDO EM EQUIPES E CADA UM FAZ A SUA PARTE. DURANTE A 
SEMANA, OS PREPARATIVOS SÃO INTENSOS. LITERALMENTE E É PRECISO PÔR A MÃO NA MASSA.

Todos juntos
Fiéis da paróquia Cristo Ressuscitado unem forças e 
exercem o espírito solidário para fazer da Festa de São 
Cristóvão um evento inesquecível do calendário católico

Kátia Sartori

Uma das bases do Cristia
nismo e, por conseqüência, do 
Catolicismo, é ajudar o próxi
mo e fazer o bem sem olhar 
a quem. Bem, esse espírito 
solidário é exercido com toda 
força pela comunidade católi
ca de Cristo Ressuscitado, na 
Cecap, principalmente duran
te a realização da Festa de São 
Cristóvão. Em dezembro, tem 
mais festa já que a paróquia 
também louva Santa Luzia.

"São mais ou menos 400 
pessoas ajudando, distribuin
do todos os serviços. Eles fa
zem desde o trabalho de or
ganização da festa, até ajudar 
nas barracas de pastel, espeti- 
nho, calabresa. Ajudam até a 
montar a estrutura", explica 
o pároco da igreja Cristo Res
suscitado, Silvano Palmeira. O 
trabalho é dividido em equi
pes. Cada final de semana é 
uma equipe que trabalha. São 
pessoas ligadas às pastorais 
e aos movimentos existentes 
dentro da igreja. Mas, sobre
tudo, são fiéis que se desligam 
um pouco das coisas particu

lares, como casa, emprego pa
ra dar a sua colaboração.

O trabalho voluntário aca
ba viciando. Piedade Anhole- 
to mora há 15 anos na Cecap 
e desde então dá uma força 
para a Festa de São Cristóvão. 
Faz 14 anos que ela ajuda a 
fazer pastel. "É uma satisfação 
estar participando mais um 
ano da festa", garante.

A rotina é bastante puxa
da. Quando é dia de evento, 
são 10, 12 horas de trabalho, 
com uma pequena pausa para 
as refeições. E não é só em dia 
de festa. "Dois meses antes 
da festa a equipe já arregaça 
as mangas. Já tem as reuni
ões das comissões de festa. É 
montado um grupo que se re
úne praticamente toda sema
na para decidir o que vai ser 
feito", explica Piedade.

Existem voluntários que 
ajudam na festa antes mesmo 
de a igreja Cristo Ressuscitado 
ter sido levantada. É o caso 
de Maria Socorro Dias Placca. 
"São 20 anos de trabalho vo
luntário. Começou na festa de 
Santa Luzia. A gente fazia as 
festas lá embaixo, onde hoje

Piedade Anholeto mora há 15 
anos na Cecap e há 14 anos 
faz pastel para as festas

existe o supermercado Doidão. 
Era um local vago, nós cons
truímos as barracas e lá eram 
feitas as festas antigamente", 
lembra. "Nós fazemos parte 
das comissões da igreja e esta
mos sempre trabalhando em 
tudo. Sou ministra da eucaris
tia e catequista", completa.

Os devotos de São Cristovão colocam a mão na massa para ajudar na festa

Vale a pena. É gratificante!
João Roberto Domin- 

gues é outro exemplo de 
fiel participante. Integrante 
da banda 'Divino Amor", 
do Cristo Ressuscitado, está 
em todos os eventos pro
movidos pela comunidade. 
Ajuda desde 1986. "Eu fa
ço de tudo: canto, coloco o 
som. Hoje foi dia de pegar 
no pesado, o que é mais di
fícil", diz. Como já foi dito, 
o trabalho voluntário exi
ge tempo e dedicação. Mas 
a recompensa é imediata. 
"Estamos aqui desde às 6h. 
E vale demais a pena. É mui-

João Roberto Domingues integra a banda Divino Amor

to gostoso. As amizades que 
você faz. O sacerdote que a 
gente tem, que nos incentiva.

Ele é como nós: é humilde e 
também põe a mão na mas
sa", finaliza.
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Profissão,
devoto
Há 13 anos trabalhando como motorista, 
Juliano Vitor Placa acaba de realizar 
um sonho: transportar São Cristóvão 
durante a procissão do padroeiro

E6 ★  LENÇÓIS PAULISTA, TERÇA-FEIRA, 24 DE JULHO DE 2007» FESTA E ORAÇÃO
OS DEVOTOS DE SÃO CRISTÓVÃO AGRADECEM AO SANTO PROTETOR DOS MOTORISTAS COM 
MUITA ORAÇÃO E FÉ. NO ÚLTIMO DOMINGO, LOGO APÓS A MISSA, A PRAÇA DE ALIMENTAÇÃO 
FOI O PONTO DE ENCONTRO DA COMUNIDADE CATÓLICA DA CECAP.

Fernanda Benedetti

O caminhoneiro Juliano Vitor Placa é devoto do santo e este será o segundo ano que carrega a imagem de São Cristóvão na procissão

Kátia Sartori

"Ele era um homem forte, 
atravessava rio e tudo. Sem
pre trabalhou pelo povo. 
Sempre fez boas ações para 
o povo". A história contada 
pelo caminhoneiro Juliano 
Vitor Placa foi simplificada, 
mas resume bem a vida de 
São Cristóvão, um dos san
tos padroeiros da Cecap e 
também protetor dos m oto
ristas. Quem pega a estrada 
regularmente, tem como há
bito levar na bagagem uma 
oração de São Cristóvão.

O ano de 2006 e de 2007 
está sendo muito especial pa
ra Juliano. É que ele está rea
lizando o que considera um 
sonho: foi o motorista esco
lhido para transportar São 
Cristóvão na procissão m oto
rizada que acontecerá no dia 
29 de julho, próximo dom in

go. A procissão, com bênção 
de chaves e documentos dos 
veículos, marca o encerra
mento da Festa de São Cris
tóvão. "É uma benção e uma 
responsabilidade", destaca 
Juliano. Mas seu trabalho 
não é só no dia da procissão. 
Desde que assumiu o com
promisso, é sempre acionado 
para ajudar, seja para trans
portar uma barraca ou fazer 
qualquer outra coisa.

Aliás, este ano Juliano 
considera ter um motivo a 
mais para agradecer. Ele con
ta que passou por maus boca
dos no mês passado, quando 
foi pego por dois assaltantes. 
"Me renderam em Campi
nas, colocaram o 38 na m i
nha cara, mandaram que eu 
colocasse as mãos no pára- 
lama do caminhão", lembra. 
Quando um dos assaltantes 
se distraiu, Juliano fugiu.

"Eles correram também 
e largaram o caminhão. Só 
o caminhão não levam. Eles 
querem o motorista e o ca
m inhão para não dar tempo 
de avisar seguradora, para 
rastrear. Foi o primeiro sus
to e peço a Deus que seja o 
último. E foi por Deus e São 
Cristóvão que eu consegui

fugir. Eu vi as balas dentro 
do tambor, apontada para 
m inha cabeça", agradece.

Para quem tem uma das 
profissões mais arriscadas, 
bênçãos e proteções nunca 
são demais. O ofício de m o
torista, Juliano aprendeu com 
o pai, que também era cami
nhoneiro. Aliás, na família

dele parece que todo mundo 
gosta de dirigir. "Pai, sogro, 
irmão, cunhado. A família to
da é do ramo", brinca.

Toda vez que sai viajar, Ju- 
liano pede proteção a Deus, 
Nossa Senhora Aparecida e 
claro, para São Cristóvão. 
"Uma boa viagem, um bom 
retorno, porque tem mais

gente esperando por nós em 
casa". E tem mesmo. Toda vez 
que ele pega a estrada, a espo
sa Valéria fica com a peque
na Maria Luiza nos braços, 
rezando também. "Temos 
que pensar em ir, enfrentar 
os perigos da estrada, correr 
muito risco e voltar com se
gurança", avalia Juliano.

Guardião dos motoristas
São Cristóvão é comemo

rado em 25 de julho -  a data 
em que o santo faleceu. Os 
relatos mais antigos falam 
sobre um homem muito ge
neroso, que antes de ser re
conhecido como Cristóvão, 
"aquele que carrega Cristo",

chamava-se Réprobo.
Cristóvão era um homem 

alto e forte, mas de fisiono
mia assustadora. Acredita-se 
que ele tenha vivido na região 
da Cananéia, onde o cristia
nismo foi amplamente difun
dido. Apesar de sua aparência

assustadora, Cristóvão ajuda
va pessoas na travessia de um 
rio, profundo e perigoso. Diz 
a lenda que a retribuição foi 
um encontro com o Senhor, 
que se apresentou a ele no 
corpo de uma criança. Foi a 
provação da sua fé.
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CRISTO RESSUSCITADO
A PARÓQUIA DE CRISTO RESSUSCITADO TEM COMO CO-PADROEIROS SANTA LUZIA E SÃO 
CRISTÓVÃO. ALÉM DISSO CONGREGA OUTRAS QUATRO CAPELAS: SANTO EXPEDITO, SANTA 
TEREZINHA DO MENINO JESUS, NOSSA SENHORA DO ROSÁRIO E A DE SANTA ANA E SÃO JOAQUIM.

A igreja mãe
Católicos de diversos bairros unem força e boa vontade 
para erguer capelas aos seus santos de devoção

Kátia Sartori

A paróquia de Cristo Res
suscitado, na Cecap, é o centro 
cristão de uma comunidade 
que está representada em vários 
bairros de Lençóis Paulista, em 
capelas que já estão prontas ou 
que ainda estão em construção. 
"A mãe é a paróquia Cristo Res
suscitado, cujos co-padroeiros 
são Santa Luzia e São Cristóvão. 
As capelas são como filhas", ex
plica o padre Silvano Palmeira.

Ao todo, o padre Silvano, 
com ajuda dos fiéis, admi-

nistra mais quatro capelas na 
cidade. São centros de muita 
devoção e movimento, com 
atividades como o terço, no
venas, catequeses e até festas.

Uma das capelas de maior 
movimento é a capela de Santo 
Expedito, no Jardim Príncipe, 
que ainda não foi totalmen
te concluída. Tudo começou 
com a doação de seis terrenos, 
por um devoto do santo.

Santo Expedito é um dos 
santos mais conhecidos da 
igreja católica, por ser o 'santo 
das causas impossíveis' e é fes

tejado no dia 19 de abril.
Depois da doação dos terre

nos, a comunidade se organizou 
e iniciou a construção da capela, 
que depois de pronta terá capa
cidade para 220 pessoas e que já 
conta com um local para festas. 
Ainda faltam os acabamentos, 
colocar piso e construir um be
lo jardim para o templo. Mes
mo assim, desde 2002, a festa 
de Santo Expedito, celebrada 
em abril, é realizada na capela. 
Além disso, no dia 19 de cada 
mês, padre Silvano realiza uma 
missa em louvor ao santo.

SANTA TERESINHA DO MENINO JESUS

No Jardim Monte Azul, a comunidade católi
ca exprime sua devoção por Santa Teresinha 
do Menino Jesus, padroeira das missões. "Esta 
história é interessante. Quando eu cheguei 
em Lençóis Paulista, em 2002, nós celebrava
mos missas em um barracão no Monte Azul.
Depois conseguimos a doação de dois ter
renos e construímos um salão catequético", 
lembra padre Silvano. Todos os sábados, às 
18h, o padre celebra uma missa nesse salão, 
enquanto a capela, que vai ficar no piso infe
rior, não fica pronta. Além das missas semanais, os católicos ainda promovem catequese, têm um 
grupo de oração e realizam a novena das rosas. A santa é festejada em 1° de outubro.

A capela 
de Santo 
Expedito está 
com as obras 
adiantadas

SANTA ANA E SÃO JOAQUIM

Esse mês também é de festa para a comunidade do Jardim San
tana. É que em 26 julho é comemorado o dia de Santa Ana e São 
Joaquim, os pais de Nossa Senhora.
No Jardim Santana, a devoção dos católicos começa a ser represen
tada com obras. Um grupo de pessoas iniciou a construção de uma 
capela no ano passado. Assim como acontece com a maioria dos 
templos do município, a obra só é possível graças a doação de uma área de 700 metros quadrados. 
Enquanto o templo não fica pronto, o casal de santos é louvado uma vez por mês em missas que acon
tecem nas casas dos fiéis, celebradas pelo padre Silvano Palmeira, na quarta sexta-feira de cada mês.

NOSSA SENHORA DO ROSÁRIO

Outra capela que já está pronta e recebe muitos fiéis é 
a de Nossa Senhora do Rosário, no Jardim Caju I. O dia 
da santa é comemorado em 7 de outubro. A capela de 
Nossa Senhora do Rosário, segundo padre Silvano, está 
pronta desde 1999. A construção foi possível graças a 
doação de um terreno pelo ex-prefeito Ideval Paccola 
e aos esforços da comunidade. São celebradas missas 
na capela todos os domingos, às 18h. O templo ainda 
tem atividades como catequese, grupo de renovação carismática e grupo de jovens.
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E8 ★  LENÇÓIS PAULISTA, TERÇA-FEIRA, 24 DE JULHO DE 2007» ANIMAÇÃO
O PÁROCO DA IGREJA CRISTO RESSUSCITADO, SILVANO PALMEIRA, MOSTRA QUE ANIMAÇÃO 
NÃO LHE FALTA. NA NOITE DO ÚLTIMO DOMINGO, DURANTE A APRESENTAÇÃO DA DUPLA JOÃO 
PAULO E JULIANO, PEGOU O MICROFONE E SOLTOU A VOZ NA CANÇÃO BOATE AZUL'.

Salve o padroeiro!
Festa de São Cristóvão, na Cecap, entra na reta final com 
shows, quermesse e almoço especial; padre Silvano Palmeira 
espera bater recorde de público neste final de semana

Kátia Sartori

A 17® Festa de São Cristó
vão, evento realizado pela co
munidade católica de Cristo 
Ressuscitado, na Cecap, está se 
aproximando do final. Quem 
ainda não prestigiou pode 
curtir o último final de sema
na da quermesse no sábado 
28 e no domingo 29.

A festa, que começou no 
dia 13 de julho com show de 
prêmios, termina neste final de 
semana. No sábado 28, a partir 
das 19h, a praça de alimentação 
volta a topo vapor com quibe, 
pastel, espetinho, minipizzas 
e muitas bebidas e também as 
atrações musicais. A partir das 
21h, tem show com o grupo de 
pagode Radiação.

No domingo, a festa come
ça mais cedo. Ao meio-dia tem 
almoço especial na barraca da 
igreja. No cardápio, muitas 
carnes, inclusive cortes consi
derados mais exóticos como 
leitoa. O almoço ainda terá 
animação da dupla sertaneja 
João Paulo e Juliano, que fará 
um show acústico.

Ao cair da noite, a anima
ção continua com as barracas 
da quermesse. Às 21h, aconte

ce o show de encerramento da 
Festa de São Cristóvão, com a 
dupla Clédson e Édson.

Dentro da programação 
religiosa, tem missa durante 
toda a semana, às 19h30. É a 
novena de São Cristóvão, que 
termina no domingo 29.

A renda da Festa de São 
Cristóvão, um dos santos 
padroeiros da comunidade 
católica da Cecap e um dos 
religiosos de maior devoção 
dos lençoenses, será utiliza
da na construção de um cen
tro catequético.

No último final de semana, 
a atração principal foi o show 
da dupla sertaneja João Paulo 
e Juliano em um dos dias de 
maior movimento na festa.

Segundo o padre Silvano 
Palmeira, desde que come
çou a ser realizada, no início 
do mês, a festa tem recebido 
bom  público. "São mais de 
duas mil pessoas por noite. 
O movimento do caixa tam
bém tem sido muito bom. 
Tudo que preparamos, pastel, 
quibe, espetinhos, está sendo 
vendido. Para o último fi
nal de semana, a expectativa 
é receber um público ainda 
maior", destaca o padre.

SÁBADO 28
19h - quermesse
21h - show com Radiação

DOMINGO 29
12h - almoço e show de 
João Paulo e Juliano 
19h - quermesse 
21h - show com Clédson 
e Édson

MISSAS
Todos os dias, às 19h30, 
na paróquia de Cristo Res
suscitado

Mais de duas mil pessoas por noite prestigiaram a festa de São Cristóvão

O padre Silvano fez questão de dar atenção especial aos fiéis Na quinta-feira, a missa de Santo Expedito lotou a igreja da Cecap

Há 69 anos O ECO acredita no po
der das ações comunitárias. Na fé 
de todos os lençoenses. No bem 
que cada cidadão planta enquan
to homem que estende as mãos e 
abre os braços para o próximo.

Parabéns à Com unidade da 
Paróquia Cristo Ressuscitado 
pela realização desse 
grande evento.


